

Soll ich oder soll ich nicht?



Reingehen kostet nichts



Seelenkämpfe vor dem Handschuhgeschäft: Ist ja sehr schön . . .



. . . aber viel zu teuer!



Entdeckung eines Gelegenheitskaufs, an dem eine sparsame Hausfrau nicht vorübergehen kann:

Eine rasend billige Brotschneide-Maschine.

Man kann sich fest vornehmen, diese Mode zu überspringen, plötzlich, ehe man sich versieht, ist es geschehen. Dagegen gibt es kein Rezept. Aber was würde geschehen, wenn man nicht ein bißchen dagegen ankämpft? Und wenn man es sich recht überlegt, stand ja eigentlich doch von vornherein fest, daß man sich den Handschuh kaufen mußte.



Billig eingekauft ist halb gespart: Glücklich mit der Brot-... in den Omnibus und schneide-Maschine . . . nach Haus.